くるめしりつかみっしょうがっこう 久留米市立上津小学校 がっこうつうしん学校通信

|8号 れいわ ねん がつ にち すい 令和4年3月23日(水) こうちょう 校長 まつお きょうこ 松尾 京子

# しんねんど む じゅんび れんしゅう 新年度に向け、準備と練習!





3月17日、春の訪れを感じる暖かなよき日に、卒業証書 投与式が挙行されました。学校は、6年生がいなくなり寂しくな りましたが、5年生以下みんなで令和4年4月を迎える「準備」 と「練習」が始まっています。3月1日の全校朝会では、この 「準備」と「練習」について話をしました。「もしもそうなった ら」と考えて準備に臨むことについての心構えです。一年間の

まとめの時期という3月を迎え「まとめをする」とは、①一年間でどんな勉強をしたのか を思い出し、できたことやもっと頑張ることに気づくこと②一年間で勉強以外の行事や 性活面を思い出してできたことやもっと頑張ることに気づくこと③一年前の自分と今の 自分を比べて、どんなところが成長したのかを見つめ直すことです。春休みは、4月から の新しい学年、学級への準備をする時です。この一年間をきちんと振り返り、よい準備を して来年度に備えていくよう、保護者の皆様にもご協力よろしくお願いします。

また、保護者の皆様には、これまで4月から ICT教育、コロナ禍における対応等本校の ままういくかつどう 教育活動への多大なるご支援、ご協力ありがとうございました。感謝申し上げます。

### <sup>ラネt</sup> 嬉しいお便り

3月初め、学校へ嬉しいお電話がありました。それは、藤光町の県道を横切って 渡る児童が、止まっていた車両に振り向いて頭を下げお礼をしてたそうです。そのすが すがしい姿に感動され、お礼のお電話をいただきました。また、朝登校指導をしている とき、ほごしゃ が かった忘れ物を上級生の児童が「校長先生、僕が代わりに持って行き ます」とその学級まで届けてくれました。心優しい子どもの姿に感心しました。

これまで、登下校時ご迷惑をおかけしてお叱りのお電話がかかることもありました。そ んな中、とても嬉しくなりました。これまで、青パトで校区を見回っていただいている ぼうはんきょうかい みなきもがた のぞえ 防犯協会の皆様方、野添のパトロール隊の皆様方、毎朝歩道橋 近くで子ども達に挨拶し ていただいている下川様はじめ地域の皆様方、子ども達をあたたかく見守っていただき、 ありがとうございました。感謝申し上げます。



#### 5年生おめでとう!

素をうすればい がった だい かいきょうかい はんぽ 健康かべ新聞 コンクール に出品しました。その結果、学校賞をいただきました。たくさんの ことでも達の作品が認められ、大変嬉しく思います。5年生のみなさん。 よく頑張りました。学校賞、おめでとうございます!

4月からは最上級生、よきリーダーとなるよう期待しています。



## ねんせい に ぶん いちせいじんしき 4年生二分の一成人式

今年で10歳を迎える4年生のみなさん。この世に生まれて10年、 無事成長できたお祝いをする二分の一成人式が行われました。和紙染 めした紙に自分で考えた漢字一文字を書き、体育館に飾っていました。 これから平和な世の中を築いていく主ども達。र्育ててくださる芳への が感謝の気持ちを忘れずに、健やかに成長してほしいです。

### や和4年4月の行事予定(変更になることもあります。ご了家ください。)

りちゃくにんしき しぎょうしき 離着任式・始業式 4月 6 前 (水)

にゅうがくしきじゅんび 入学式準備 8 白 (条) 4 月

にゅうがくしき 4月1日(月)

4月12日(火) 委員会活動⑥

4月14日(木) スマット かくりょく せいかつじったいちょうさ ス留米市学力・生活実態調査(2~4年) 

1年生を迎える会・歓迎遠足 4月15日(金)

4月19日(火) ではこくがくりょく がくしゅうきょうさ 6年(国・算・理)、代表委員会⑥

4月21日(木) 家庭訪問() (湯野楚、野添、藤山)

なていまうちに (本山、藤光、上津北、サザンウィング、ふじいち) 4月22日(釜)

かていほうもん (せんぞく うらやま にけんちゃや 家庭訪問③ (千束、浦山、二軒茶屋) 4月25日(月)

家庭訪問(4) (二軒茶屋) 4月26日(火)

4月27日(水) 家庭訪問(5) (上津)

4月28日(木) 家庭訪問⑥(上津)

5月 6日(金) かていぼうもんよびびな家庭訪問予備日

5月18日(水) じゅぎょうさんかん授業参観



